

# Wir Sagen Danke !



Ein besonderes Jahr mit dem 150-jährigen Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr Eichenbühl, der Gründung der Kinderfeuerwehr sowie der Indienststellung der neuen Einsatzdrohne ist fast schon vorbei. Aus diesem Grund möchten wir uns bei allen bedanken, die uns hierbei unterstützt haben.

Bei allen Besucherinnen und Besuchern unseres Jubiläumfestes sowie des Maibaumfestes.

Bei allen Helferinnen und Helfern für die tatkräftige Unterstützung beider Veranstaltungen.

Bei allen Firmen, Sponsoren, Geldspendern und der Gemeinde Eichenbühl für die finanzielle Unterstützung bei der Beschaffung der Drohne und der Gründung der Kinderfeuerwehr.

Ohne diese Unterstützung aller, wären diese Vorhaben nicht möglich gewesen.

Vielen Dank.!

Eure Feuerwehr Eichenbühl

**Wir wünschen euch und euren Familien ein schönes Weihnachtsfest, frohe Festtage und für das neue Jahr viel Glück und Gesundheit.**